

**Prolongation/Assemblée générale extraordinaire de l'Association des clubs de D1 et D2 nationales**

**Bilan, renouvellement du bureau et perspectives**



**Le président Alaba Fall quittant son fauteuil de commandement avant de rempiler, faute de candidats.**



**Les responsables des clubs ne sont pas intéressés par la présidence de l'Association.**

J.F.M.  
Libreville/Gabon

**Réélu pour 4 ans à la tête de l'Association des clubs de D1 et D2 nationales professionnelles alors qu'il voulait passer la main - ses pairs ont estimé qu'on ne change pas une équipe qui gagne - , Bosco Alaba Fall manifeste sa ferme volonté de mener plus d'actions et de combats sur le terrain, à travers une nouvelle vision.**

**L'ASSOCIATION** des clubs de première et deuxième divisions nationales professionnelles était en assemblée générale extraordinaire, le 5 février dernier, au quartier Montagne-Sainte, pour faire le bilan des activités des saisons écoulées, renouveler son comité directeur et dresser ses perspectives de développement. Selon le président de l'Association, Bosco Alaba Fall, les années 2009 à 2014 ont été "exceptionnelles", du fait que « le fonctionnement régulier de nos activités a, le plus souvent, porté notre Association au-devant de la scène. » M. Alaba Fall a ainsi cité le rôle joué par la structure qu'il dirige lors de l'élection de Joël Birinda au cours du mandat du président sortant Romain Mikanga; la réintégration effective des clubs de football de première division nationale au congrès de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot); l'organisation des manifestations sportives marquant la fin des activités de la saison 2011-2012.

A signaler également, dans ce bilan, le rôle joué par l'Association dans la professionnalisation du Championnat national de D1, dont l'apprentissage suit son cours; les réunions organisées par le ministère en charge des Sports, la Fégafoot et la Ligue nationale de football professionnelle (Linafp); l'élection de Pierre-Alain MOUNGUENGUI à la tête de la Fégafoot; la mise en place de la 2e division nationale professionnelle; la création d'un conseil d'administration au sein de la Linafp; l'engagement pris pour aller jusqu'au terme du Championnat national de D1 sans l'aide de l'Etat.

**INTENSE ACTIVITÉ.** « Le comité directeur de notre Association n'a jamais fait sienne la politique de la chaise vide. Bien au contraire, elle apporte beaucoup dans la gestion du football gabonais », soutient Bosco Alaba Fall, se réjouissant ainsi: « nous demeurons une Association participative qui, en dépit de sa jeunesse, est écoutée et respectée. » « L'aura qui se dégage de notre Association, affirme Bosco Alaba Fall, est la résultante du travail d'un groupe organisé, dynamique et courageux, dont la rigueur demeure le maître mot (...). » Cependant, au cours de l'assemblée générale extraordinaire, malgré le fait que les membres avouent porter « un intérêt tout spécial à la vie de l'activité footballistique en général, et à celle de leur association



**Le président Alaba Fall place son nouveau mandat sous le signe de plus d'actions sur le terrain.**



**Le poste de la présidence est purement honorifique.**

en particulier», force a été de constater que personne ne se pressait pour présider aux destinées de cette structure. Conséquence: Bosco Alaba Fall, qui voulait passer la main, n'a pas trouvé de successeur. Le président de l'AO CMS, contre sa volonté, a tout simplement été prié par ses pairs de reconsidérer sa position et, donc, de briguer un nouveau mandat. En poste depuis 2009, M. Alaba Fall, selon les membres de l'Association, s'est toujours acquitté de sa tâche. Mais

à y regarder de près, la fonction de président de l'Association des clubs de première et deuxième divisions nationales est purement honorifique. C'est pour cela qu'elle ne semble pas attirer les autres présidents de clubs. La preuve en est que les présidents des clubs de D1 et D2 ne s'impliquent réellement dans les activités de leur Association que pendant les périodes d'élections des présidents de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) et de la Ligue nationale de

football professionnelle (Linafp). Ce fut ainsi le cas lors de la dernière élection au comité exécutif de la Fégafoot, au cours de laquelle les membres de l'Association, comme un seul homme, s'étaient rangés derrière Pierre-Alain MOUNGUENGUI. Grâce à ce soutien, celui-ci avait écrasé son challenger Moukagni Iwangou. Ce fut encore le cas dernièrement lors du renouvellement du comité directeur de la Linafp. Il souviendra à tout un chacun que l'Association des clubs de première et deuxième divisions nationales avait publiquement soutenu Brice Mbika Ndjambou. Lequel avait triomphé, sans coup férir, de ses adversaires.

**AMERTUME.** Après sa réélection, le président Alaba Fall n'a pas caché son amertume de constater que les présidents de clubs actuels, pourtant tous des jeunes, ne manifestent

pas le même dynamisme comme, avant eux, il y a quelques années, les présidents Idriss Ngari, Mouvagh Tchioba et Jean-Boniface Assélé qui, malgré leurs lourdes responsabilités, trouvaient toujours un temps pour se réunir et débattre. Bosco Alaba Fall a remercié ses pairs, de l'avoir reconduit à son poste. Occasion également pour lui de fustiger le manque de solidarité et de volonté affichés par les responsables des clubs pour renflouer les caisses de l'Association. L'argent n'est-il pas le nerf de la guerre? Enfin, M. Alaba Fall avoue qu'il a accepté ce nouveau challenge pour une seule raison: « éviter que le football gabonais ne connaisse pas une nouvelle crise ». C'est pour cela qu'il a manifesté sa ferme volonté de « placer ce nouveau mandat de quatre ans, sous le sceau de la vision, de plus d'actions et de plus de combats sur le terrain ».

**Anniversaire de mariage**



**10ème Anniversaire de Mariage le 11/02/2006 - 11/02/2016**  
Le Seigneur Dieu dit, je dois créer l'homme à mon image. Alors Dieu dit, l'homme ne doit pas rester seul. Il crée la femme pour aider l'homme à remplir la terre.  
**Famille EKOMY-NZE-NZE-ENGONE.**